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医療機関向け 医療型短期入所に関するアンケート 集計結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 医療型短期入所についてご存知でしたか？ 

Ａ 理解して知っていた        … ７ 

Ｂ 知っていたが理解はしていなかった … ８ 

Ｃ 知らなかった            … ６ 

無回答               … １ 

回答内容不明            … １ 

 

２ 医療型短期入所の受け入れは可能ですか? 

Ａ 可能          … ３ 

Ｂ 不可能     … 15 

Ｃ 限定して可能  … ４ 

無回答       … １ 

 

Ｃ「限定して可能」と回答した理由 

・ベッドの空き等の状況によるため。 

・処置，状態で対応出来ない場合があるため。 

・病棟のマンパワーの関係で，時期や処置等に制限があるため。 

 

３ →Ａ「可能」，Ｃ「限定して可能」とお答えの方へ 

医療型短期入所に活用できるベッド数は月に何床見込めますか。 

Ａ 1床   … ２ 

Ｂ 2床   … ０ 

Ｃ 3床以上 … １ 

無回答   … ２ 

その他   … ２  

資料１－① 

【調査概要】 

◆調査実施期間：平成 25年 5月 28日から 6月 14日 

◆調査対象：入院施設を持つ福岡都市圏の医療機関 

◆調査方法：郵送 

◆アンケート送付数：105件，回答数：23件 
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４ →Ｂ「不可能」とお答えの方へ 

医療型短期入所の受け入れが不可能な理由をお答えください。（複数回答可） 

Ａ 単価    … １ 

Ｂ リスク   … ６ 

Ｃ 不安    … ３ 

Ｄ 手が掛かる … ５ 

Ｅ その他   … ８ 

無回答    … １ 

 

Ｅ「その他」の内容 

・一般病床の救急病院であるため。 

・スペース，人員（マンパワー），病室の環境整備が必要。 

・定款に定める病院設置目的に該当しないため。 

・急性期病院として，高度専門医療・高度救急医療に特化しているため。 

・常にベッドが満床であるため。 

 

 

→ 上記に挙げられた理由が改善されるためにはどのような取り組みや方法があると思い

ますか。 

・患者ニーズに応じた病院・病床機能の役割分担や医療機関間，医療と介護の間の連携強

化を通じて，より効果的，効率的な医療・介護提供体制を構築する必要がある。 

・利用までに家族面談を実施し，当院の状況（設備，患者層，医療スタッフ）を理解して

頂く必要がある。 

・十分な情報収集が必要。 
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５ 空きベッドを医療型短期入所に利用したいですか？ 

Ａ そう思う    … ２ 

Ｂ 少し思う    … ２ 

Ｃ あまり思わない … ５ 

Ｄ 全く思わない  … ８ 

無回答      … ６ 

 

 そのように思う理由 

Ｂ少し思う ・病床数が少ないため事前相談を受け，できるだけ受け入れる方向で努

める。 

・希望した日時にベッドを提供できるかどうかは状況次第であるため。 

Ｃあまり思わない ・ベッドコントロールが難しいため。 

・ほぼ満床で，転院希望の患者が多数待機中のため。 

Ｄ全く思わない ・一般病床では受け入れが難しいため。 

・日帰り入院の患者が入れ替わりで利用するベッド（病室）なので，短

期入所の利用者が同室のベッドを利用するのは望ましくないと考える

ため。 

・スタッフを集めるのが不可能なため。 

・高度医療・救急医療の提供を目的としているため。 

・看護師が不足しており，求人を出しても希望者がいないため。 

 

６ 今回のおうちで暮らそうプロジェクトで試験的に実施する短期入所についての受け入

れは可能ですか。 

Ａ 可能     … ３ 

Ｂ 不可能        … 11 

Ｃ 限定して可能 … ３ 

無回答         … ６ 

 

Ｂ「限定して可能」と回答した理由 

・相談の内容によって受け入れを判断したいため。 

・ベッドの空き状況や，他の入院中の方の状況によるため。 

・マンパワーの状況によるため。 

 


